

指宿市立柳田小学校 学校だより



# くすのき

＝柳田魂：元氣・覇氣・根氣＝  
令和4年6月2日号

## 「柳田魂」が見られた 運動会

5月29日(日)の朝5時45分。柳田小学校の職員室前で空に掌をかざしながら田原教頭先生やPTA会長の幸野さんと思案していました。「果たして運動会は実施して良いものだろうか？」

3時間後の天候を気にしながら、子ども達のモチベーションの維持やコロナ禍での体調管理、保護者の皆様への配慮など、本当に難しい判断でした。校庭には多くの先生方が黙々と準備する姿がある中、「実施」を判断させていただきました。

結果からみれば「正解」だったのかもしれませんが、責任者として午前6時前の時点での判断の難しさを痛感することでした。

でも、子ども達は限られた練習時間の中、担任の先生や担当の先生の指導の下、本当によく頑張ってくれたと思います。閉会式のあいさつの中で述べさせていただいたように「柳田魂」が本当によく見られた運動会だったと思います。

### 【「元氣」：笑顔ではつらつと、みんなに元氣を与える運動会】

子ども達が競技中はもちろんのこと、応援でも係でも明るく元氣に笑顔で取り組んでいました。スポーツには勝ち負けが付きますが、勝ったことを素直に喜びながらも負けた子たちに対してもきちんと配慮を見せていました。応援合戦でも腰を振りながら応援団と一緒にダンスをする低学年の子ども達には保護者の皆様にも笑顔と元氣を与えられたのではないと思います。

### 【「覇氣」：係として統べる、団の一員として応援する運動会】

運動会の係として運動会を仕切る役割の上学年の子ども達は本当によく頑張っていました。本部前で審判係が着順どおりに並ばせ、それを記録係が記録していくなどの仕事を淡々とこなしていく姿はまさしく覇氣を感じることができました。また、コロナ禍で大きな声での応援が制限される中で、ペットボトルを持って一生懸命に応援する姿も応援団を中心に頑張りを見せてくれました。

### 【「根氣」：最後まで一生懸命に頑張りぬくことができた運動会】

一生懸命にがんばって結果を出すことも大事だと思いますが、結果としては表れなくても、その過程でがんばる姿が見られました。かけっこで途中で転んでしまっても誰一人泣き出すことなく、最後まで全力で頑張りました。大差がついてしまったりレーでもアンカーまで全力で走り切りました。おみこしの荷物が落ちて、友達を責める人は一人もいませんでした。先輩方が培ってきてくれた「柳田魂」は脈々と受け継がれていました。

末筆ながら、保護者の皆様には最後まで運動会を参観いただきましたこと、また、片付けまでお手伝いいただいたことに心より感謝申し上げます。

## 6月の主な行事予定

※ 変更する場合があります。  
週報等で御確認ください。

### 【6月】

- |                   |                      |
|-------------------|----------------------|
| 1(水) 眼科検診         | 16(木) coccoはしむれ見学 6年 |
| 2(木) 体力テスト        | 17(金) 手縫い・ボタンどめ 5年   |
| 3(金) 租税教室 6年      | 22(水) 児童代表保健委員会 ALT  |
| 6(月) 集金日          | 23(木) 学校保健会          |
| 7(火) 集金日 プール掃除 6年 | 24(金) 避難訓練(防犯)       |
| 8(水) 耳鼻科検診 納金日    | 29(水) クラブ活動          |
| 11(土) 避難訓練(引き渡し)  | 30(木) 児童総会           |
| 13(月) プール開き       |                      |
| 15(水) 委員会活動       |                      |



## いざというときのために (5月14日：集団下校)



<集団下校>

5月14日(土)に集団下校を行いました。この集団下校は、風水害時の避難訓練や通学路の危険個所の確認を行うものです。近年、各地で豪雨が発生しています。また、不審者の出没や交通事故が指宿市内で発生しています。特に柳田小学校は、国道など交通量が多い道路やガードレールや歩道などが設置されていない道路など危険個所が多数あります。当日は、教師や6年生が、通学路の危ない場所を1年生に教えながら下校しました。自分の命は自分で守ることが基本ですが、大人や高学年の子供たちが低学年を守ることも必要です。本年度、事故が0になるようにみんなで力を合わせて頑張りましょう。

## ご協力ありがとうございました (5月15日：環境整備、自転車講習会)

5月15日(日)に環境整備を行いました。朝早くからご協力ありがとうございました。お陰様で、校庭の草もきれいに払われ、とてもすがすがしい気持ちで運動会を迎えることができました。また、校庭のへこみのある部分に土を入れていただいたおかげで運動会でつまずく子供たちもいませんでした。

環境整備後は、自転車講習会が開かれました。環境整備から連続で負担も大きかったかもしれませんが、コースづくりや交通ルールの指導ありがとうございました。3年生は講習会で学んだことを生かして安全に自転車に乗ってほしいです。



<環境整備>

## さいごまで 心をひとつに かけぬけろ (5月29日：運動会)

5月29日(日)は、子供たちが楽しみにしていた運動会でした。当日は、雨の心配がありましたが、何とか最後までプログラムどおり競技を進めることができました。子供たちは、「さいごまで 心をひとつに かけぬけろ」のスローガンのもとゴールを目指し最後まであきらめることなく駆け抜けていました。また、応援合戦では、応援団と一緒に心を一つにして、手拍子や声出しなどを頑張りました。本年度は、雨の中での運動会でしたが、これも心に残る運動会になったのではないのでしょうか。白組の皆さん優勝おめでとうございます。赤組の皆さんも最後までよく頑張りました。来年は優勝出来るように更に頑張ってください。この運動会で各クラスの団結力を高めることができました。この団結力をこれからの学校生活に生かしていきましょう。



<大玉転がし>

<白組応援団>

<赤組応援団>

<おみこしリレー>

※学校のHPに最新の情報をアップします。どうぞご覧ください。

<http://www5.synapse.ne.jp/yanagita-e/>